



Ernestina aus Ghana

Ernestina Asantewaa Mensah ist 19 Jahre alt und lernt Schneiderei an einer Berufsschule. Sie verdient noch kein eigenes Geld und wird von ihrer Familie unterstützt. Ihr ökologischer Fußabdruck beträgt nur 0,8 gha. Das liegt deutlich unter dem Durchschnitt in Ghana von 1,8 gha.

Ernährung

Der Bereich Ernährung macht mit Abstand den größten Teil von Ernestinas Fußabdruck aus (0,7 gha). Sie isst dreimal die Woche Fleisch, zweimal Milch und Eier und einmal Fisch. Die Lebensmittel, die Ernestina isst, sind regional und saisonal und überwiegend nicht industriell verarbeitet. Das ist in Ghana auch preislich am günstigsten. Besonders gern isst sie Ampesie, ein Gericht mit Kochbananen und Fisch.

Wohnen

Ernestina wohnt bei ihrer Familie. Hier teilen sich insgesamt 7 Personen 15 m²(!). Eine Heizung wird in Kumasi nicht benötigt. Es gibt einen Ventilator.

Mobilität

Ernestina hat Glück. Sie wohnt nicht sehr weit von der Berufsschule entfernt. Sie läuft alle Strecken zu Fuß und hat keine Kosten für Trotros (Kleinbusse). Ihr Bruder besitzt ein Fahrrad, das sie aber nicht oft leihen darf.

Konsum

Ernestina kann im Monat etwa 10 Cedi (2,50 Euro) für Konsumgüter ausgeben. Ihre Familie besitzt mehrere technische Geräte: Kühlschrank, Mikrowelle, Fernseher, DVD-Player, Computer und Radio. Im Abfall landen vor allem Plastikbeutel, Plastikwassertüten und Dosen.

